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访谈嘉宾

炒基蛋

访谈简介

在今年连续震荡的市场环境下，新基的发行时间都普遍延长，这其中半数以上是

主动权益型基金。与此相对，也有165只新基提前结束募集，多数是低风险的债

基、固收＋等产品，股弱债强势头明显。

对比长跑型和赛道型基金更注重业绩，稳健型基金更注重风控，追求性价比，能

够给较为稳健的投资者提供良好的持基体验，短期出现较大回撤的概率也比较

小。

有什么稳健型基金值得购入？当下环境更适合怎样的投资策略？本期我们邀请

到@炒基蛋做客雪球访谈，与大家共同讨论，访谈将于18：00开始，快发起提

问吧！

（进入雪球查看访谈）

本次访谈相关股票：安信稳健增值混合A(F001316),中证500ETF(SH51

0500)
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以下内容来自雪球访谈，想实时关注嘉宾动态?立即下载雪球客户端关注TA吧!

[问] 我宝儿姐打钱：
对@炒基蛋  说：老师您觉得当下是买固收+好，还是买纯债基比较保险

[答] 炒基蛋：
固收+的内核是债券等固收产品，然后加上权益、打新、套利等策略；而纯债基金只投

资债券基金。并不是纯债基金的保险，债市也有波动。选固收+还是选纯债，只是形式

上的不同，优秀的产品都能跑出不错的收益，而且回撤控制得也不错。个人倾向于固

收+，毕竟从资产大类上分散了一些。

[问] 我是克里斯：
对@炒基蛋  说：老师，您觉得宽基怎么选择更靠谱一些

[答] 炒基蛋：
如果你提到的宽基指的是指数基金的话。那么，跟踪同一宽基指数的不同基金，选择

的时候可以参考规模、费率、跟踪误差等指标。不同的宽基指数基金侧重也不同，比

如上证50偏金融大盘，创业板、科创板偏重科技。

如果你提到的宽基，是投资全行业的主动权益基金，需要的选择指标还是在基金经理

的投资风格、历史业绩等指标。

[问] 玩基idol：
对 @炒基蛋  说：固收+的配置性价比感觉不是很高，牛市跟不上，熊市赚不

着。个人感觉可以留存现金流在中短债基金里，低位布局权益基金，自己调整好股债

的比例更为稳妥，老师觉得呢？

[答] 炒基蛋：
之所以固收+产品有这样的感觉，是自身认为可以做到股债择时。其实你做的中短债基

金&权益基金的轮动，可能固收+的基金经理也在做。固收+是个框，什么产品都往里

装。相比之下，能选出能涨抗跌的固收+是一件很不容易的事情。
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[问] 我zk0kkkkjjj：
对 @炒基蛋  说：老师你好，稳健型基金亏损的风险会比其他类型的基金要小

么？

[答] 炒基蛋：
基金按照投资标的，大概分为货币型、债券型、混合型和股票型。除了货币基金几乎

不太可能发生亏损外，其他类型都可能会出现亏损。稳健的基金可以理解为波动小的

基金，这个波动浮动大小取决于自身的感官。

[问] 咿呀啊呦喂：
对 @炒基蛋  说：债基适合定投吗 波动这么小

[答] 炒基蛋：
债券基金也适合定投。债券基金作为一种稳健的投资产品，是适合长期持有的。定投

是一种方式，一种按照固定周期、固定金额的买入。并不是只有波动大的基金才可以

定投，稳健的债基也是可以定投的。

[问] 小飞龙：
对@炒基蛋  说：能介绍一下封闭型基金吗

[答] 炒基蛋：
最开始的基金是封闭式的，后来才出现开放式的基金。目前也有定期开放或持有期的

基金，也比较流行。封基有一套的套利策略，也是投资基金的一种。

（完）

以上内容来自雪球访谈，想实时关注嘉宾动态?立即下载雪球客户端关注TA吧!
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